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垃圾都快堆到一楼窗户了
春晓小区物业称，居民要反映问题需填写报告才会解决

本报7月3日讯(记者 杨青
见习记者 王领娣) 夏季炎热，
开窗通风是很多人的习惯，但春晓
小区居民开窗面对的却是一堆垃
圾，小区90多住户的正常生活受到
影响。小区物业称，如果居民要反
映此问题需填写报告才会解决。

7月3日上午，记者来到位于滨
城区黄河七路渤海五路以东的春
晓小区，整个小区由于年久失修，

显得有些破旧，暗红色的老砖墙、
坑坑洼洼的路面。据小区居民介
绍，春晓小区是以前春晓针织厂的
单位宿舍，没有破产之前小区定期
检查非常干净，后来单位破产，小
区管理就跟不上了。在小区入口处
有两个1米左右的蓝色垃圾桶，是
这个小区仅有的两个垃圾桶。楼房
之间的道路上散落着一些零碎的
垃圾，楼道深处的墙角处更是被垃

圾“侵占”，垃圾堆最高处甚至快要
漫过一楼居民家的窗户。

一位家住一楼的居民说：“好
长时间了，我们都是闻着臭味生活
的，尤其是夏天，窗户一开，屋里就
没有别的味了。昨天下雨，被雨水
冲走的垃圾将院里弄得特别脏。”

“我们物业费照交，一个季度55元，
但只有早上的时候可以看见负责
打扫卫生的人，把楼房之间的垃圾

扫扫，堆成一堆放一边，就不管了。
因为我们都认识，所以也不好意思
说什么。”另一位居民无奈地说，

“小区现在住的大部分是老年人，
即使行动不方便也会把垃圾扔到
门口的垃圾桶里，房子虽然30多年
了，有点破旧，但还是希望整个小
区能干干净净的。”

在居民的引领下，记者来到了
春晓小区的物业管理处，一位工作

人员表示，居民楼底下的垃圾不属
于他们管理，每个季度55元的费用
只包括将小区门口垃圾运走的费
用和水电费。当问及小区的环卫工
人时，这位工作人员说：“我们只是
请了一个临时工，给了人家一点
钱，也就只是负责扫一扫就行了。
对于居民反映的问题，还需要居民
自己来物业管理处填写一份报告，
我们会尽力解决。”

墙皮“啪啪”往下掉
曲轴小区3、4号楼居民急盼墙体修复

本报7月3日讯(记者 于荣花) 老小
区水泥外墙墙皮有裂痕，一到下雨天就
有大块水泥墙皮脱落。渤海五路曲轴小
区3、4号楼居民为此非常忧心，其他楼栋
的居民为避开墙皮掉落的危险，也大都
选择绕行。

2日，家住渤海五路曲轴小区的居民
反映，小区有两个楼外墙水泥墙皮有裂
痕，一到下雨天就大片大片地往下掉，

“没人的时候还好，如果伤到居民，这些
责任谁来负啊？”

3日上午，在渤海五路曲轴小区出现
外墙墙皮脱落的只有3、4号楼，其他楼栋
都没有这个问题，外墙皮裂痕遍布各个
位置，一些已经被及时修补上，还有一些
已经张开，随时有掉下的可能。其他楼栋
的居民告诉记者，平时他们都不敢从四
号楼前走，而是绕道，“墙皮厚度得有两
厘米，都是水泥和石子组成的，一大块掉
下来重量不轻，都害怕被掉下的外墙皮
砸中。”

“前几年小区物业修补过一些已经
脱落的墙皮，但这种事后修补的方法不
能消除我们心里的顾虑，万一下雨天居
民出门碰上掉落的水泥片，多不安全！”
一位在4号楼居住的居民告诉记者，一次
晚上听到像地震一样的声音，第二天早
上起来一看才知道是一大块墙皮掉下来
了，地上一片碎渣。

有居民反映，“每季度我们上交81
块钱的物业费，物业是不是有职责帮我
们管理一下？”部分居民还表示，如果能
够将外墙的隐患消除，即便是让居民集
体出一些钱，他们也愿意。小区物业工作
人员表示，对于居民反映的问题他们会
上报给领导，具体解决方案他们会尽快
和居民商议。

墙体上有大大小小的脱落痕迹。 本报记者 于荣花 摄

一女士不满物业拒缴物业费
物业无奈限制其买水量，物业经理：物业和居民需互相理解

本报7月3日讯 (记者 王泽
云 见习记者 邵芳 ) 3日，滨
城区馨和花园一位业主反映 ,由
于对小区物业诸多不满，从今年
初开始没交物业费，现在物业开
始限制她购水，她对此很不满。
物业吴经理说这是无奈之举，希
望业主和物业彼此多些沟通和
理解。

“每次只能购买4方水，夏天
用水这么多，总去买多麻烦啊？”
方女士抱怨说。去年夏季暴雨时
节方女士所居住的3号楼地下储
存室被淹，储存室里的东西被泡
坏，方女士和邻居把问题反映给
物业后，至今没有给他们满意的
答复。方女士所居住的楼内本是
双电梯，但是只有一侧的电梯给
开放。方女士还抱怨小区内垃圾
清运不及时、地下车库不能停
车、绿化带内杂草丛生。因为种
种对物业工作的不满意，从今年
年初开始，方女士决定不再缴纳
物业费。物业处则决定，不交物
业费的业主每次只能购买 4 方
水。

馨和花园内，每一栋楼前几
乎都有垃圾桶，每个垃圾桶内堆
积的垃圾都不多，而多处地方堆
放着装修垃圾。“我们小区整体
环境还是可以的，垃圾处理很及
时，每到中午就有垃圾车来收垃
圾，小区绿化也是可以的，唯一
不好的是小区车库，车库以前经
常漏水，不过这两天已经开始修
了。”一位居民说。多位居民认为
物业工作还可以。

小区共有三个地下车库，两
个车库入口的顶棚都严重破损，
车库上方的几个通风口也没有
遮光顶，不过有工人正在对这些
地方进行维修。一位工人告诉记
者：“车库顶棚的挡板有的碱坏
了，有的脱落了，大约一个星期
左右就能修好。”三号楼内两个
电梯中确实只有一个能运作，地
下室墙壁底部有明显被水泡过
的痕迹。

“小区绿化共40亩地，购买
了200方水都由物业自己出钱，
每天都有工人在打理，杂草早就
被拔了，3号楼的电梯并不是因

为不交物业费给他们停的，而是
电梯主板坏了，换个电梯主板要
一万到两万，不是个小数目，我
们正在和电梯生产厂家、开发商
协商，协商好了就会马上修。”馨
和花园物业处吴经理告诉记者。

吴经理介绍，地下车库顶
棚已经和开发商协商好了，这
段时间正在维修，且在居民的
要求下，防止地下车库进水，北
车库入口处已经加高半米，不
过地下车库某些地方下雨时还
会漏，这些地方开发商也会修
理。“去年暴雨那么大，到处都
被淹了，他们的地下室被淹了，
我们物业也跟开发商说了，这
并不是我们物业应该出钱去给
他们修的。”吴经理无奈地说，

“我们也是没有办法，才用限购
买水的方式希望他们早点交上
物业费，关于那些装修垃圾，很
多业主都是堆在角落里，我们
物业每次让垃圾车来清理都得
交钱，这些业主们不交物业费，
我们怎么能更好地为他们服务
呢，希望互相理解吧。”

排气扇嗡嗡响 居民难入眠

快餐店工作人员称，会尽快协调解决此事

本报7月3日讯(记者 于荣
花 见习记者 李丽娟) 楼下
餐馆排气扇嗡嗡作响，楼上院
内居民不堪其扰。通源水产小
区居民近日遇到这种烦心事，
大型排气扇严重影响了居民的
休息。经沟通，快餐店相关负责
人表示，会尽快与居民协调解
决此事。

3日，住在通源水产小区的
居民拨打本报热线称，他们小
区新开的一家快餐店安装了大
型排气扇，已经严重影响到他
们的正常生活。记者随后来到
位于黄六渤九附近的通源水产
小区。在1号楼北面第五、六单
元之间，记者发现了居民反映
的大型排气扇正在作业，发出
嗡嗡的声音，十米之外都能听
到，排气扇出风通道从二楼窗
户一直延伸到一楼储藏室屋
顶，出风口正对着小区。

据悉，居民反映安装大型
排气扇的楼房是商用住宅两用
型，1-2层被出租商用，3-5层用
于住宅。居民赵先生说：“这个
排气扇是前边一家中式快餐店
的厨房安装的，一天3个时间段
作业，早晨5:00-7:00，中午10:00-
13 :00，晚上16 :00-18 :00，正是居
民休息的时间，而且排风扇排

出的油烟让小区里弥漫着一股
味道。”居民隋先生就住在该快
餐店楼上五楼，排风扇一启动，
在他家就能听到嗡嗡的声音。
据赵先生介绍，这个快餐店是6

月2 9日开业的，自开业起小区
居民就跟快餐店反映过排气扇
的噪音太大，“该快餐店相关领
导承诺过7月1日给解决的，但
是到3日也没有解决。”

该快餐店店长告诉记者，
在接到居民的反映后，他们已
经第一时间采取措施，早上不
再开启大型排风扇。据该快餐
店负责运营的张先生称，他们
已经和居民沟通了多个修改方
案，包括把排气扇转移安装到
屋顶上，或者挪到对面储藏室
的顶棚上，但这些方案都因最
根本的噪音问题没得到解决。

张先生告诉记者：“当时
安装设计的时候的确没考虑到
这个层面，我们已经尽量减少
大排气扇的使用，改用小的排
气扇，现在天气太热，厨房温
度一度达到四、五十度，实在
热得受不了我们的厨师才会开
一下。这件事情的处理事关公
司员工管理和小区居民的正常
生活，我们非常重视，一定会
解决。”

发出噪音的大型排气扇通风道。 本报见习记者 李丽娟 摄


	U05-PDF 版面

